



蒔田

もう一度見直し住みやすい 街づくりを目指して

日時 5/12(金)19:00~

会場 ビエラストジオ蒔田

参加人数 33人



開催趣旨

コロナ禍で地域活動ができない状況が続いたことを、地域を見つめ直す機会と捉え、これからの活動の進め方を考える場として開催しました。

内容

地域の子どもたちと高齢者の交流をテーマとし、子どもが参加しやすいイベントや学援隊の取組事例を発表しました。その後、各町内会における多世代交流の現状や、交流促進のための工夫などについて、グループごとに意見交換しました。

参加者の声

- ・他町内会の活動のやり方が参考になりました。
- ・出席されている町内会の皆様が同じ方向性を持っていることが分かり、これからの町内会のあり方が少しずつ変わっていくのではと感じました。



▲複数の町内会で協力してイベントを開催できればという意見が出ました。

グループ討議で他の町内会と情報交換することで、こういう考え方があったのかと気づくことができたと思います。懇談会で出た意見を参考に、今後の活動の進め方を考えていきたいです。

蒔田連合町内会 茅野 繁会長